

## WAHLAUFRUF

# Wählen gehen!

Der Hessische Jugendring und seine 31 Mitgliedsverbände rufen alle jungen Menschen, insbesondere die Erstwähler/innen auf, bei der bevorstehenden Landtags- und Bundestagswahl am 22. September 2013 wählen zu gehen.

- Geht wählen und macht dadurch klar, dass ihr die politische Zukunft in Bund und Land mitgestalten wollt! Sowohl die Landtagswahl, als auch die Bundestagswahl stellen die Weichen für zahlreiche politische Entscheidungen, von denen Kinder und Jugendliche betroffen sein werden.
- Informiert euch über die Programme und Kandidat/innen der Parteien und prüft wie Eure Interessen als junge Menschen, als Schüler/innen, als Student/innen, als Auszubildende, als junge Arbeitnehmer/innen berücksichtigt wurden!
- Nutzt die Antworten der Landtagsparteien zu den jugendpolitischen Fragen des Hessischen Jugendrings! Die Antworten zeigen, wie die Parteien zu euren Themen und denen der Jugendverbände stehen. ([www.hessischer-jugendring.de/lw](http://www.hessischer-jugendring.de/lw))
- Wählt keine Parteien, die mit rassistischen oder antidemokratischen Positionen die Demokratie, Toleranz und Vielfalt in unserem Land bedrohen! Geht zur Wahl, damit solche Parteien in Hessen und Deutschland keine Chance haben!
- Engagiert euch bei der Wahldurchführung! Motiviert euch und andere, euch beim örtlichen Wahlamt als freiwillige Wahlhelfer/in im Wahllokal zu melden!

Wer sich im Jugendverband engagiert, hat schon eine wichtige Entscheidung für Demokratie, Zivilgesellschaft und kritisches Engagement getroffen. Dazu gehört auch die Teilnahme an demokratischen Wahlen.

*So einstimmig verabschiedet auf der hji-Vollversammlung am 07. September 2013*